

関東地方整備局は、9月20日からの秋雨前線による大雨への対応として、北陸地方整備局管内自治体等の支援を実施するため、9月24日(火)より、TEC-FORCE(緊急災害対策派遣隊)を派遣しました。



TEC-FORCE隊員(先遣隊)



隊員の決意表明

9月20日からの秋雨前線による大雨対応のため、北陸地方整備局に出発し任務にあたります。日頃培った技術力と知識を最大限に生かし、被災地のニーズに応えるように頑張っております。



岩崎局長から激励

自治体の皆さん、被災された地域住民の皆さんに寄り添って、日頃から培ってきた技術力・知見を生かし、関東地方整備局 TEC-FORCEとして、しっかりと任務を果たして頂くをお願いします。

○ TEC-FORCE (緊急災害対策派遣隊)とは



TEC-FORCEは大規模自然災害が発生した際に、被災地に迅速に駆けつけ支援を行う国土交通省の部隊です。

被災状況の迅速な把握、被害の拡大や二次災害の防止、被災地の早期復旧等に対する技術的な支援を行います。

全国の17,115名(R6.4月時点)の地方整備局等の職員で構成され、関東地方整備局では、1,993名の隊員(R6.4月時点)がいます。